



Las estrellas en...

The Power of the Stars

Una misión del equipo RST con sus 6 miembros

Los soldados de Las Fuerzas Armadas Unidas del Oeste, mejor conocida como **La Resistencia** también necesitan un descanso de vez en cuando. **El Equipo RST** liderado por Giovanni Arechiga, miembro de una privilegiada descendencia de soldados poderosos e influyentes a lo largo de la historia de La Resistencia, se ha visto envuelto en intensas y estresantes batallas a lo largo de sus primeros 2 años en la incansable batalla de los soldados contra el temible Ejército del Este, los dueños de esa mitad del mundo. El equipo de Arechiga ha derrotado y capturado soldados enemigos de alto rango, tiranos temibles, científicos locos y maquinas de guerra, en parte gracias al **Poder de las Estrellas** de 4 de sus 6 miembros, habilidades milagrosas que permiten controlar la energía del espíritu y transformarla en un elemento que puedan dominar, es también debido a la resiliencia y determinación del equipo por cumplir sus sueños que Giovanni Arechiga confía plenamente en que su generación sera la que llevara a la guerra entre los continentes del este y el oeste que azota al mundo hace cientos de años a su fin definitivo.

Porque Con el Poder de las Estrellas, todo es posible

Hace varias semanas, Giovanni Arechiga le ha dado a sus camaradas una temporada de vacaciones en las que exploraron muchas zonas turísticas, *La Cascada Esmeralda*, *El Bosque de Cristal* y la fortaleza voladora *Sky-Haven*.

Ahora se encuentran en el distrito de **Dragonland** en la entrada del templo **Kuangwu**, una maravilla de la arquitectura budista antigua construido en medio de una pequeña montaña rodeada por un denso bosque, el equipo terminaba de subir las largas escaleras para llegar a la zona principal del templo.

El miembro mas joven del equipo, **Vincent Sutherland** de 16 años, mejor conocido como **Vice**, es un fanático de los soldados individuales mas fuertes en la historia, su mayor admiración es el General Cid, uno de los 6 fundadores de La Resistencia como se la conoce en la actualidad: una unión entre todos los países del continente del Oeste para resistir los avances del Este, Cid es uno de los 3 miembros con vida y es admirado por Vice y gran parte de la población por ostentar el titulo de “El hombre mas fuerte del mundo” siendo capaz de ponerse a la par de ejércitos enteros sin siquiera tener poderes

Vice siempre ha sido influenciado por la figura de Cid, al igual que muchísimos niños, incluso llega al punto de tener su cabello teñido de rojo en un intento de parecerse a su ídolo y es el único miembro del equipo que lleva el uniforme de la infantería a todos lados, con sus talento como tirador, sigue a Giovanni Arechiga con la meta de ser reconocido igual que el General Cid cuando cumplan su meta de terminar con la guerra, y estar al lado del hombre que cambiara el mundo como su mano derecha

— Uff, alfin llegamos, pudiste habernos traído volando con tus poderes Neko

Dijo el joven Vice con una voz quejumbrosa y demostrando cansancio, usando el apodo Neko para llamar a Giovanni Arechiga, este ultimo no se siente muy orgulloso del apodo pero lo acepta a regañadientes

— Dale Vice, no seas tan flojo, parte de la gracia es hacer todo el recorrido, además no tienes ni idea como cansa usar nuestros poderes todo el rato

Le respondió **Tanetra Brown** mejor conocida como Thunder de 18 años, una joven de aspecto atlético y etnia trigueña con cabello rubio atado, de actitud alegre pero dedicada a su rol como soldado, es la única persona conocida con un Poder de las Estrellas capaz de controlar mas de un elemento y esto refuerza su convicción de luchar junto a sus amigos, sintiéndose moralmente obligada a proteger a la gente al haber nacido con este poder único en el mundo.

— Jaja, es verdad, cuando nos llevó volando a Sky-Haven fue la primera vez que lo vi cansarse

Respondió recordando uno de sus anteriores viajes, **Keane Easton**, conocido como **Kyo** de 17 años, un joven vestido de traje, talentoso en el combate cuerpo a cuerpo y con un misterioso poder de las estrellas que desconoce como activarlo pero hace que sus ojos se vuelvan color verde y una mejora física en general, pero tiene la seguridad de que

tiene algo especial detrás, lucha por superación personal y ser un soldado capaz de inspirar a las futuras generaciones para que sean como él, no solamente como soldados si no como personas en cualquier meta que tengan en sus vidas por las que necesiten motivación para cumplirlas.

— Bueno chicos, espero que estas vacaciones les estén resultando relajantes, este último año especialmente hemos sido muy productivos como equipo, ya perdí la cuenta de la cantidad de misiones que hicimos, nunca viene mal un descanso

Dijo el líder del equipo, **Giovanni Arechiga, “Neko”** de 19 años, un chico de piel morena y cabello blanco, serio pero con mucho aprecio por sus compañeros y con un sentimiento de protector con ellos y las demás personas, reflejado en su Poder de las Estrellas de controlar el viento, tiene la meta de poco a poco ir debilitando el Ejército del Este para llegar a la cima y terminar con la guerra que azota al mundo y su gente, con una determinación ferviente de no matar a sus enemigos.

— No actúes frente a ellos, no se hacen una idea lo que me costó convencerlo, no es que no quisiera darles un descanso si no que él quería seguir buscando misiones por aceptar

Dijo **Valeria Richman “Vega”** de 19 años mientras fue a abrazarlo, de cabello largo color celeste. la intelectual del equipo y con múltiples talentos además de su poder de controlar y generar agua como por ejemplo manejar casi cualquier vehículo y un conocimiento prácticamente enciclopédico de muchos temas, la persona más cercana a Neko al ser su pareja romántica, lo sigue en su objetivo de acabar con la guerra luego de que su vida fuese arruinada por las acciones del Ejército del Este en su infancia

— JAJA, veo que además del agua también tienes el poder del fuego cerebritito

Le respondió la miembro más reciente del equipo, **Coda**, utilizando el alias para su documentación **“Joanne Smith”** de 20 años, actualmente es la instructora y entrenadora de las chicas del equipo, alta y musculosa de cabello rosa con flequillo, llevando un top deportivo blanco con un estampado de letras rojas que dice Fight!, lucha con cadenas que domina como extensiones de su cuerpo, ha recorrido un largo camino para construir su personalidad gracias a su entrenamiento con las chicas, en su pasado la guardaespaldas de uno de los tiranos derrotados por el equipo RST, sin tener un lugar a donde ir fue elegida por Neko gracias a su deseo de querer redimirse y compensar por sus errores del

pasado, de niña tenía una versión idealista de La Resistencia que le hizo soñar con convertirse en soldado, y ve que siguiendo a Arechiga, esa visión ideal que le inspiró de niña puede convertirse en realidad.

Con esto, los 6 miembros del equipo llegaron a Kuangwu

—¿Qué? — Kyo estaba confundido por el comentario de Coda

—Creo que se refiere a que acaba de quemar a Neko frente a nosotros — Thunder explicó, Kyo lo ahora entendía

— ¿Es esa la expresión? Creo que la escuché de Vice — Preguntó Coda al estar aún acostumbrarse a ciertos vocabularios

Vice confirmó la duda asintiendo y riéndose



— Si es verdad, se supone que iba a ser solo unas vacaciones para ustedes pero no me arrepiento para nada de acompañarlos, a mi también me hacía falta

— Ni que lo digas cariño, solo mírenlo chicos, tan joven ya el estrés se apoderó de su cabeza —Decía Vega irónicamente fingiendo el llanto y señalando al cabello de Neko, completamente blanco

— Bueno, el cabello se le volvió blanco pero al menos no está pelado

— Pff, JAJAJAJA

— JAJAJAJAJA

El chiste de Kyo le causo mucha gracia tanto a Vice como a Thunder

— ¿Ey que les pasa? —Preguntó Coda

— Solo imagínatelo, Neko pelón — Insistió Vice

La imaginación de Coda volaba

— Pff

Y niquiera ella podía aguantarse la risa

Vega seguía abrazada a Neko y también se reía

— Ves, es por esto que te dije que debías venir, hace cuanto ya que no estamos los 6 disfrutando de lugares nuevos

— Hmm, creo que desde que reclutamos a Coda — Le respondió

— Y recuerdas lo relajante que es, ver reír a todos juntos

— Claro, por eso te necesito

Ella se sonrojó y siguieron con su conversación

— Me centro demasiado en nuestro objetivo y paso por alto estos momentos, es muy importante porque ya sabes que quiero cambiar el mundo juntos. Pero no quiero que el mundo les cambie a ustedes, me alegra mucho que después de todo lo que vimos aún sigan siendo los mismos, capaces de disfrutar de las cosas nuevas como niños, especialmente a Coda

— Hmm, claro que sí amor, no hay que perder de vista eso, y siempre te lo remarco cuando te quedas hasta la madrugada leyendo informes, tú también tienes que estar en buenas condiciones

— Lo sé, lo sé pero nos estamos relajando ahora ¿verdad? — Decía Neko mientras se reía

— ¡Ah espera! no les dijimos ni siquiera dónde estamos, nos llevaste volando de sorpresa como con Sky-Haven ¡Chicoos! — Llamó Vega

— ¿La info del día? — Preguntó Kyo, ya acostumbrado a las charlas de Vega sobre cada lugar que visitaban

— Así es, nos encontramos en el templo Kuangwu, un impresionante y muy antiguo templo budista construido antes de la guerra, el distrito de **Dragonland** tiene decenas y el general **Huang-Yi Zhou** es muy orgulloso sobre esta cultura antigua e insistió mucho en su momento en que La Resistencia no modifique el terreno para poner bases o alguna explotación de recursos, este y otros templos son exclusivamente zonas turísticas, es una rareza pero un alivio que al menos a un general le interese preservar lugares con alto valor histórico — Relató Vega para el equipo

— ¡¿Qué?! — Exclamaron todos menos Neko, quien estaba con una ligera sonrisa viendo hacia otro lado, orgulloso del conocimiento de su pareja

— ¿Dijiste antes de la guerra? Entonces debe tener más de 1000 años — Dijo Vice sorprendido

— Wow, eso lo hace igual de impresionante que las maravillas de la tecnología o de la naturaleza que vimos estos días — Concluyó Kyo

— Tienes razón, todas estas estructuras en una época tan antigua, ¿Como lo habrán hecho? — Preguntó Thunder

— Seguramente con esclavos — Afirmó fríamente Coda

— Ay Coda... — Decía Vega remarcando la frialdad de su compañera

— O tal vez gracias a alguien con El Poder de las Estrellas — Dijo Neko elaborando una teoría mas positiva

— Ahh buena teoría, quien sabe cuantas cosas existen gracias a los poderes de alguien del pasado — Le respondió Thunder

— Ya les dije varias veces, con El Poder de las Estrellas, todo es posible, incluso terminar con la gue...

— Los discursos para este viaje no, centrémonos en la visita

— Jaja, lo siento, ya sabes como me gusta — Dijo Neko luego de que Vega le corte uno de sus discursos a los que estaba acostumbrado a hacer para levantar los ánimos del equipo antes de una misión

— No entiendo de qué hablaan — Dijo Vice frustrado

— Bueno, otra cosa por la que es popular este lugar es por la presencia muy numerosa de monos, están acostumbrados a las visitas de los humanos así que deberían ser tranquilos — Les informó Vega

— Qué bonito, ¿pero dónde están? — Preguntó Kyo

— Ay, yo quiero ver unoo — Dijo Thunder emocionada

— Cada uno con lo suyo, yo preferiría que no se me acerquen por las dudas — Dijo Coda haciéndose hacia otro lado

— Ponte detrás de mí si quieres que te cubra con mi barrera de viento por si lanzan algo asqueroso jajaja

— Puede ser buena idea señor Arechiga, muchas gracias por hacerme conocer todos estos lugares, el mundo si que tiene muchas sorpresas, todos lo que vimos parece como de un sueño o una película.

— No hay de qué, y ahora vamos con algo más clásico, no eres muy fan de los monos pero las vistas de la arquitectura son impresionantes, ¿no se parece a nada que hayas visto antes eh?

— Si, aunque no veo ninguna otra de esas ratas por aquí

— Que raro, se supone que son un montón y hasta reciben a los que entran — Dijo Vega al notar que aunque acababan de llegar no veían ningún animal

— Eu ¡acá hay uno! —Exclamó Vice

— Es un bebeeee — Dijeron al unisono Vega, Thunder y Kyo

Vice se encontró con un monito escondido detrás de una columna y se acercó para tocarlo y dijo — ¿Estos no están siempre con sus madres?

— Ay es verdad, en los videos nunca las sueltan por nada — Afirmó Thunder

— Esta feito — Dijo Coda con fría honestidad

— Jeje, para gustos colores supongo, parece que a ellos le encanta — Dijo Neko aceptando los gustos de sus compañeros

— Como no te va a gustarr

— Mira esos ojitos — Le contestaron Vega y Kyo respectivamente

— A ver chiquito, ¿donde esta tu mama eh?

Vice acercó su mano hacia el bebe, este tenía unas semillas que le había dado uno de los guías para alimentarlos

Este lo miró y pareció asustarse, haciendo un chillido agudo y mostrando sus dientes

De la nada, el mono corrió desde la mano de Vice hasta su rostro y comenzó a arañarlo

— Ay ay ay ay, aghh ¡maldita rata, saquenmelooo!

— JAJAJA, miren a la llamada mano derecha de Arechiga

— Agh, no es momento de burlarse Coda, mi caraa

El mono lo había soltado y salió corriendo

— Ah estas bien — Dijo Thunder tranquila

— No espera, creo que hizo algo — Notó Kyo

— ¿Eh, qué pasó? — Preguntó Vice preocupado

Kyo analizó

— Creo que... Te arregló la cara, estas más fachero

(Nota: Fachero = Bien parecido)

— ¿¡Qué decís bobo!? A ver si te la arregla a vos también, voy a buscar a esa rata del bosque pero primero ¿podes curarme con tu poder Thunder?

— Ay, estoy cansada por la subida, son solo arañazos vas a estar bien

— Anda a saber donde estaban las uñas de ese mono, por favor...

— Estoy cansadaa

— Eso es porque te falta mas entrenamiento — Se burlaba Coda — La cerebritito parece estar bien — Dijo señalando a Vega

— A ver dejá que te lave la cara

Vega usó sus poderes y lanzó un chorro de agua al rostro de Vice

— Ahh picaaa

Y entonces Neko con una mano lanzó una ráfaga de viento que le secó la cara a Vice, en la otra mano tenía al mono que lo arañó, suspendido en el aire con sus poderes

El mono parecía en pánico, con espasmos musculares y seguía haciendo ruido

— Jajaja, en serio suena como una rata — Coda encontraba graciosa la situación del pobre animal

— Ay pobrecitoo, ¿que haces Neko?

— Angaa, no seas malo y bajalo

— Lo de que lo iba a buscar era un chiste — Se quejaban Thunder, Kyo y Vice

— ¿Nada por allá tampoco Vega?

— ¡Nop!

Ella le contestó a Neko mientras recorría los alrededores del templo, había muy poca gente

— Hmm, que raro

— ¿Qué pasa? — Preguntó Vice

— Es el único mono acá, es muy raro, está en pánico y sin la compañía de su madre — Señaló Neko

— Bueno puede ser que también esté en pánico porque lo estás reteniendo con tu viento — Decía Thunder

El mono fue bajado al suelo

— No te preocupes, solo lo tendré en un espacio reducido para que no se vaya, a pesar de que esta muy flaco rechazó el alimento de Vice y reaccionó con violencia, estos bebés suelen ser lo contrario, demuestran mucha confianza ciega y son las madres los que los sacan del posible peligro

— Vega también dijo que estos confían mucho en los humanos, ¿puede ser que están en una especie de mudanza y este se quedó atrás? — Preguntó Kyo

— Si ese es el caso hay 2 opciones, el alimento del lugar escasea y deben migrar, lo que es dudoso debido a las visitas y los cuidadores del templo. Y la otra opción es la presencia de depredadores

— Pero esto es un templo, si una atracción principal son los monos entonces deberían estar bien cuidados — Señaló Coda

— Exacto, aquí ocurre algo muy raro

—¿Todavía nada Vega?

— No, ninguno por ningún lado

— Creo que es hora de empezar a hacer preguntas — Declaró Neko al equipo

— Excelente, ¿por quién vamos? — Preguntó Kyo entusiasmado por algo que parecía una misión

— La clásica, el primero que veamos con armas — Afirmó Neko

— Creo que esta es mi especialidad señor Arechiga — Dijo Coda mientras mostraba sus cadenas

El grupo se separó para buscar pistas, Neko se elevó con sus poderes y salió volando junto al mono bebe, teniendo una visión completa del bosque, mientras que los otros 5 buscaban al personal del templo para interrogarlos.

A pesar del apuro, los miembros del equipo se vieron distraídos en su búsqueda de la evidencia

Kyo entró rápidamente a una de las salas principales, con un gran grupo de monjes y turistas haciendo los típicos rituales y cánticos del budismo

— Soy el soldado Keane Easton de La Resistencia! ¿Alguien sabe algo sobre unos mo...? — Y se calló repentinamente, todos se giraron a mirarlo y pasó mucha vergüenza, en su entusiasmo había olvidado sus modales y se retiró lentamente

Por otro lado, justo antes de que Thunder siga su camino, escuchó unos quejidos desde las escaleras y fue apurada a ver qué ocurría

Una pareja estaba consolando a un niño que lloraba por haberse lastimado la rodilla al pisar mal subiendo las escaleras

— Thunder pensó — Pobrecito, no creo que sea nada malo si lo ayudo — Disculpen, soy una soldado de La Resistencia, puedo darle primeros auxilios

— Ay muchas gracias señorita

— Todo estará bien bebe

Thunder acercó sus manos a la herida y se concentró, entonces parecía haber una luz por encima de la herida del niño y con el pasar de los segundos esta se iba curando

— ¡Ya estás bien! — Dijo Thunder con una sonrisa relajada

— ¡Si! Muchas gracias chica

— Oh por Dios, ¿que fue eso?

—¿Tú también lo viste?

Thunder se puso un poco nerviosa ya que los civiles y nisiquiera la mayoría de los soldados sabe de la existencia del poder de las estrellas

— Umm, es un secreto, tecnología experimental de La Resistencia, no se preocupen porque es totalmente segura

— Ya veo, muchas gracias por ayudarnos, sé que es una molestia pero ¿podría probarlo con nosotros también?

— Cariño, ella es una soldado, no creo que...

— Ah no se preocupen, estoy de vacaciones, solo díganme si tienen alguna herida y puedo curarlos sin problema.

— Aunque creo que esto me tomará unos minutos...

*** **

Vice empezó a seguir a un monje

Ambos en silencio, hasta que la situación se volvió muy incómoda y Vice tuvo que romper el silencio

—Llévame con tu líder, tengo que hacerle unas preguntas — Dijo el poniendo una voz grave

El monje simplemente se giró, juzgándolo con la mirada, la cual se mantuvo por un buen rato hasta que Vice cedió y juntó sus manos

— Que Buda se apiade de mi alma, Que Buda se apiade de mi alma ¿Es así no? Me disculpo por mi atrevimiento...

Vega logró comunicarse con un guía, ella le explicó calmadamente la situación pero antes de llegar al punto del problema la conversación se desvió, comenzaron a hablar del templo en sí, de sus reglas y tradiciones

Hablaron y hablaron

Y siguieron...

Finalmente Coda encontró un puesto de seguridad en el que se encontraba un guardia, ella golpeó la puerta y este abrió para hablar, al verla la miró extrañado

— No tienes pinta de las que atienden este tipo de lugares

— No tienes pinta de ser muy agradable eh, supongo que si viste mi cara mientras venía ya sabes mis intenciones

— Puede ser, ¿Qué quieres?

— Me dijeron que busque al tipo con un arma, que tu sabes con quien tengo que hablar para comprar lo que necesito

El guardia se vio extrañado por lo que le dijo Coda

— Quiero una mascota, mis redes de fitness no me están trayendo muchos números porque ya hay un montón de gente que lo hace, quiero algo mas original como sketches con algún animalito

— ¿Estas de broma? — Dijo confundido el guardia

— ¿Me veo como las que bromean?

— Bueno, no conozco a nadie que vaya por la vida con cadenas alrededor del brazo, el stock recién está siendo renovado

— Lo necesito ya, tengo mucho dinero

— Ve a hablar con el proveedor entonces

— ¿Dónde está?

— ¿Eh no tienes su contacto?

Coda ya se estaba frustrando

De la nada, ella usó sus cadenas en la cabina para inmovilizar al guardia, ¡sosteniéndolo tanto del cuello como de las extremidades!

— ¿¿Que carajo??

— Soy una soldado, chico listo, vas a decirme ya mismo todo lo que sabes

— Estas violando todas las normas, voy a informar a los de Mainland Security

— ¿Los de asuntos internos? Que miedo me das

— ¡No te diré nada maldita perra! No tienes prueba alguna, voy a hacer que te dejen en la calle

— ¿Por atacar un guardia? Creo que el cargo sería peor si fuese un homicidio

El guardia entró en pánico

— ¿No quieres morir por un patético negocio del mercado negro o sí? ¡Habla!

— Ghgg, maldición...

*** **

En medio del bosque, varios jeeps estaban aparcados junto a un pequeño campamento, junto a los jeeps habían muchas jaulas y cajas, las jaulas contenían todo tipo de animales pero mayormente aves exóticas de varios colores y monos

En el campamento un grupo de 6 hombres estaba reunido cargando su “mercancía”

— Que buen cambio de aire fue este día, al fin una entrega fácil

— Te lo dije, los bichos de esta zona están muy acostumbrados a los humanos y no les tienen miedo, solo con comida los muy estúpidos ya se hicieron nuestros

— Pero de verdad conseguimos un montón, ¿creen que los vamos a vender todos rápido? Es un gasto muy grande mantenerlos a todos para que no estén en los huesos

— ¿Acaso ves internet? Los videos con animales son la última moda, no solamente gente que se quiere hacer viral los compra sino que también los niños ricos o los viejos que quieren mascotas excéntricas les encanta, es un mercado muy amplio como para desaprovecharlo

— Ya se porque esta zona fue tan fácil, el general de este distrito es un estúpido, escuchó las protestas de los monjes de mantener la presencia de soldados al mínimo, pagandole una miseria a los que estén en seguridad el lugar es prácticamente nuestro

— Jajaja, yo no lo llamaría una miseria, se está llevando una buena parte, solo que si logramos vender todo, lo que le dimos a él quedara chico en comparación

— Eso sí les advierto, admito que esta vez nos emocionamos y dejamos bastante limpio el lugar, creo que se escaparon unos pocos pero recomendaría que se guarden sus ganancias para que les duren al menos unos meses, la gente va a notar la falta de animales ya que este lugar era famoso por ello

— De eso no me preocupo, no pondré pie acá de nuevo

— Le avisaré a los demás, jajajaja, somos ricoss

Algunos monos estaban haciendo un alboroto desde la jaula, movimientos erráticos e intentos de rasguño

—Je, esto no dañara la mercancía — Entonces el hombre sacó una picana eléctrica y electrocutó a los animales de la jaula — JAJAJA, mira como se retuerce, una lastima no poder quedarme con alguno para jugar

De repente se escuchó el sonido de varias hojas moviéndose

—¿Eh? Chicos, apúrense, tenemos que cargar todo y largarnos

— ¿De que hablas estúpido? estamos terminando

— ¿Entonces que fue..?

Se escuchaba a lo lejos otro sonido, una voz que elevaba su tono

— ¡Mercuryyyyyy... *STRIKE!*

Era el grito de Kyo, saliendo de entre los árboles con un poderoso impulso hacia adelante, hundiendo su puño derecho en el rostro de uno de los hombres

La fuerza del golpe lo levantó del suelo y salió prácticamente volando hacia otro de los árboles, chocando y cayendo inconsciente al suelo

Debido a la velocidad a la que ocurrió esto, los demás traficantes quedaron muy confundidos, Kyo levantaba la mirada hacia ellos, pudo notar las jaulas con los animales en terribles condiciones, su mirada se volvió de una emocionada por pelear a una de enojo, cuando los demás hombres se estaban percatando de la situación, Kyo les mostró el puño

— ¡Soy el soldado Keane Easton de La Resistencia!

— ¿Qué carajo has hecho niño? tu, revisalo a ver si esta bien — Dijo el hombre señalando a uno de sus compañeros para vaya a ver si su amigo seguía con vida después de tal golpe

— ¿De La Resistencia dices? No me hagas reír, tienen problemas mucho más importantes como para enviar mocosos a un lugar como este — Decía mientras él y otros 3 apuntaban a Kyo con sus armas

— No te preocupes por tu amigo, a diferencia de ustedes en mi equipo si nos preocupamos por las vidas de los demás, liberen a esos animales ahora mismo y saldrán ilesos antes de ser arrestados — Les reclamó Kyo enfadado

—¿Un nene como vos un soldado? Nisiquiera tenes el uniforme, te crees muy importante por ir de traje y saber artes marciales pero ¿que puedes hacer frente a esto eh? — Decía el traficante confiado mientras lo seguían apuntando con armas

— Miren lo aterrado que esta, nisiquiera se mueve, parece que diste en el clavo jajajaja

— ¡De rodillas! Vienes con nosotros

Pero Kyo les dijo seriamente

— Me disculpo por haber sido yo el que empezó con la violencia, pero han sido ustedes que comenzaron con sus crímenes, ya no hay vuelta atrás

— Es un insolente, creo que lo mejor seria dispararle y enterrarlo en alguna parte de por aquí, si es solo un niño suelto que juega a ser héroe nadie lo encontrara — Pensaba uno de los hombres

— ¡Ahora! — Gritó Kyo

Kyo gritó y se tumbó al piso, los hombres se prepararon para disparar pero antes de que les de tiempo, un proyectil salía de uno de los arbustos ¡Era una bala! Pero no una como cualquier otra, la bala fue disparada al centro del campamento en el aire, y esta rápidamente explotó como una granada aturdidora, creando un destello de luz que cegó a casi todos en el lugar.

Desde los arbustos, se ve como Vice, con el cañón de su pistola echando humo se mostraba con una sonrisa confiada, orgulloso de haber salvado a su camarada

— ¡Esa es la mano derecha de Neko para ustedes, bastardos! — Gritó Vice

4 de los hombres estaban aturridos por el ataque, uno se recuperó antes que los demás al tener gafas de sol pero antes de poder hacer nada recibió un fuerte golpe con cadenas en el rostro, haciéndolo retroceder, este no cayó pues era el más fuerte y corpulento del grupo.

En un intento de un contraataque fue sorprendido, Coda se mostró frente a él y con una espléndida técnica de sus cadenas inmovilizó su brazo y luego el resto del cuerpo, tirándolo hacia atrás lo dejó atrapado y retenido por las cadenas a un árbol, ella simplemente lo miraba con frialdad

Los otros 3, mientras intentaban recuperar su visión recibieron chorros de agua

Y sin darles tiempo a cuestionarse qué estaba pasando, a través del agua, unas líneas de electricidad impactaron en todos, haciéndoles soltar sus armas y quedando finalmente incapacitados para seguir amenazando a Kyo

Thunder y Vega salían de sus escondites

— Increíble, sabía que nuestros poderes se podrían combinar así

— ¿Vaya momento para probarlo eh? Será mejor que te asegures no haberles frito el cerebro o el corazón

— Tranquii, ya sabes que controlo eso muy bien, solo van a tener unas quemaduras pero los curaré sin problema

— Será muy útil saber que tenemos esta sinergia para cuando nos enfrentemos a gente más poderosa

— ¿Ya puedo salir? — Dijo Vice, el cual se había escondido rápidamente tras ver al grandote con gafas de sol recuperarse de su ataque

— Si, ya están todos — Le aseguró Vega

— Yo que vos me quedaría, no vaya a ser que los animales te quieran morder porque los cegaste con tu bala flash — Bromeaba Thunder

— Nah, no te preocupes, eso no volverá a pasar — Le contestó Vice

— ¿Qué? — Decía Coda confundida



— ¿Ah no lo sabías? Cuando estábamos liberando unos prisioneros de unos guardias el muy disparó su bala flash y no solo los cegó sino que los aturdió también, tuve que curarle el tímpano a algunos

— ¿¡Qué decís!?! ¡Estas exagerando para quemarme enfrente de ella! Aparte te salteaste la parte en la que yo te salvé de los guardias con esa bala

(Nota: Quemar = Hacer quedar mal)

— Ay es que pasó hace mucho, no me acuerdo bien — Decía Thunder

— Lo que se es cual versión de la historia suena más creíble — Dijo Coda para el descontento de Vice

— Jajaja, lastima no haber estado ahí para ver eso — Decía Vega mientras se reía

— No te sientas mal Vice, eso estuvo increíble, es de las primeras veces que te veo pelear — Dijo Kyo para consolarlo

— Ah eso no es nada, solo los cegué para que las chicas prueben ese ataque que querían hacer — Vice se vio mas alegre por el cumplido

— Deberíamos hacer más misiones juntos, casi siempre te vas con Neko y Vega — Decía Kyo emocionado

— ¿Eso crees? Bueno somos los que estamos al mando después de todo — Le contestó

Neko llegaba a la escena

— Bien hecho chicos, ahora solo nos queda liberarlos e informar al general Yi Zhou de esto, Coda, esposalos

— Entendido señor Arechiga

— Y sigue con las formalidades jaja — Decía Neko ya que prefería ponerse al mismo nivel que el resto del equipo

— Ya se le pegó, en el fondo prefieres que te llame así a que te diga “Neko” como todos nosotros — Le decía Vega

— Ja, puede ser — Respondió Neko irónicamente

¡BANG!

Se escuchó un fuerte disparo

¡TATATATATA!

— ¡Todos detrás de mí! — Dijo Neko preocupado, el sexto traficante se había escondido detrás de los jeep y salió con un fusil de asalto, alertando de su presencia con disparos al rededor y ahora apuntando a todo el equipo

— Ríndete ahora, no tienes ninguna posibilidad — Exclamó Neko

— Mi negocio... mi lucrativo negocio, no puede terminar así nada más

— Se acabó, tu y todos tus socios pasarán un buen tiempo en prisión

— Maldita sea, ¿Porque carajo alguien como tú, Giovanni Arechiga, tiene que bajar de su montaña de privilegios, a destruir el trabajo de los que están recogiendo las migajas?

— Ningún problema es más o menos importante, donde sea que estemos yo y mi equipo, si alguien está en problemas lo vamos a ayudar, no importa que sean animales, y tu no estas recogiendo las migajas, estas haciendo daño a criaturas que no lo merecen solo por dinero, el general Yi Zhou me habló de cierta actividad extraña en el área, falta

de animales, fuiste demasiado ruidoso y te encontramos, si hay personas lo suficientemente inmorales como para comprarte, también las hay para venderte — Dijo Neko refiriéndose a la información que Coda logro sacarle al guardia

— Que fácil se hace ver el dinero como algo poco importante cuando lo has tenido toda tu vida, ¡Eres una desgracia para La Resistencia Arechiga! en vez de luchar y morir en el campo de batalla como tu abuela y tú padre, estás aquí rescatando monos y arruinando la vida de unos simples trabajadores

— Estas desesperado, baja eso y no te haré daño, estás poniendo en peligro tu vida y la de mis camaradas

— ¡Ya déjalo! Casi me das a mi estúpido, entregate, ya perdimos — Nos van a condenar a algo mucho peor si lo atacas, ¿acaso no sabes quien es? — Le gritaban sus compañeros desde el piso

— No me importa quien sea, aunque se trate de Giovanni Arechiga, yo... yooo... ¡Mi vida depende de esto! ¡No voy a dejar que alguien como tú la arruine! — Decia el traficante, mientras recargaba su arma y comenzó a disparar

— ¡NO!

¡TATATATATATATATATATA!

— ¡¡¡¡¡AAAAHHHHHHHHH!!!! — El traficante gritaba con todas sus fuerzas mientras disparaba

El hombre disparó todas las balas del cargador en dirección a Neko y el resto del equipo RST, se levantó el polvo y el arma humeaba, su mirada asesina solo pensaba en matarlo y creyó haberlo hecho, sin preocuparse siquiera porque sus compañeros estén en el camino

El se reía incrédulo de haberlo hecho, se acercó a mirar y...

Neko y los demás estaban ilesos, el líder del equipo RST tenia una mirada de decepción mezclada con enojo, todas las balas estaban agrupadas en ambos costados de él, en el piso, sin haberle dado a nadie

— Pero... como es... no...

Neko se acercaba caminando lentamente

— ¡NOOOOOOOOOOOOOOOO! — Gritaba el criminal frustrado

BANG BANG BANG BANG

Sacando una pistola de su funda, empezó a disparar hacia Neko pero ninguna bala lo alcanzaba, todas iban al suelo, Neko parecía hacer un ligero movimiento con sus manos que alteraba su trayectoria

El traficante se veía cada vez más desesperado, hasta que Neko, harto de la situación, le mostró la palma de su mano al hombre mientras lo seguía mirando con enojo y decepción

Entonces con un movimiento de su dedo, una ráfaga de viento lanzó el arma del traficante al suelo

— Quien eres... maldito monstruo... —Decía el hombre asustado

— El monstruo eres tú, no hay ser mas despreciable que el que actúa sin preocuparse por las vidas de los demás, quisiste matarme a mí y a mis amigos, te daré algo de lo que te mereces...

Neko cerró el puño y lo hizo hacia atrás, como preparándose para un golpe, una fuerte ventisca arrastró al hombre, levantándolo del suelo, está aumentó exponencialmente en potencia y se dirigía a toda velocidad, de cara hacia Neko

—¿Que esta... no, lo siento, lo sientoooo!

¡BAMMMMMMM!

El puño de Neko, recubierto por una especie de tornado pequeño, la energía materializada de su poder de las estrellas impactó con fuerza en el rostro del traficante

El viento le generó pequeños cortes en todo el cuerpo, la fuerza del golpe también cortó partes del suelo y el pasto, finalmente el hombre chocó de espaldas con uno de los jeep, abollandolo

Con su cuerpo ensangrentado, intentó decir algo pero no le salió puesto que perdió la consciencia casi inmediatamente

— Bien ya estamos — Dijo Neko tras dar un suspiro y estar mas relajado

— Wow... — Dijo Kyo sorprendido, incapaz de decir otra cosa

— Creo que nunca lo vi tan enojado — Dijo Coda sorprendida

— Claro, todos ustedes conocen su lado bueno, pero cuando se encuentra con basura como esa, gente que quiere lastimarnos, bueno, no diría que pierde el control pero si que les da una paliza digna de un buen tiempo en el hospital jaja — Afirmó Vega

— ¡Bien hecho jefeeee — Le felicitaba Vice

— Je... — Neko solo se reía viendo al suelo

— Ya casi termino con las jaulas... ¡Ay no! — Algo había sorprendido a Thunder

Kiiii kiiii

Se escuchaban unos chillidos que eran cada vez más rápidos y desesperados, el mono bebe estaba llorando y corriendo hacia todos lados en el campamento en busca de algo

— ¿Qué pasó? — Preguntó Neko

— Es... no me digas que es justo su madre — Se lamentaba Thunder

— Oh noo, que mala suerte — Dijo vega lamentándose

— Maldito, Arechiga debió golpearte más fuerte — Decía Coda viendo al traficante con desprecio

— Ey, tranquilo, tranquilo, lo arreglaremos ¿si? — Dijo Kyo persiguiendo al mono para intentar calmarlo

— Fui yo... lo siento mucho, sacala de ahí — Neko lo veía con una cara de frustración y tristeza

— No, es imposible Neko, habrá sido cuando empezó a disparar como un loco — Le contestó Vice

Thunder sacó con cuidado a una mona adulta, tenía 3 heridas de bala en el cuerpo que sangraban y el animal estaba ya inconsciente

— Cuanto lo siento...

Vice veía a Neko preocupado y triste

— Ey espera — El mono se le escapaba a Kyo, se acercó a los demás, con varias hojas y pasto en las manos, mientras quedó junto a su madre, tocándola y empujándola para que se mueva

Ella no respondía, entonces el bebe juntó las hojas en sus manos, aplastandolas y empezó a pasarlas por las heridas de la madre mientras seguía chillando y haciendo llamados

— ¡Oye no! Se le van a infectar las heridas — Vice acercó su mano pero el monito quiso morderlo de nuevo y la alejó, aunque antes de esto, el bebe pegó un salto y le rasguño la cara otra vez lo que lo hizo retroceder

Todo el equipo parecía decepcionado por cómo había terminado todo, todos menos Thunder, quien tras pensar un momento puso un rostro decidido y le dijo a Neko

— Apartalo, tengo una idea — Dijo Thunder

Neko lo hizo, con su viento no le permitió al mono tocar a su madre, este se mostró muy desesperado, temblando y haciendo un alboroto

Thunder juntó sus manos encima de la herida de la mona, y comenzó a usar sus poderes

Durante unos largos 2 minutos las heridas se curaban, pero el animal seguía sin responder

Thunder seguía, pero cada vez más frustrada, sin perder la concentración

—Coda preguntó — ¿No tiene pulso verdad? Tus poderes son milagrosos pero...

— Thunder... — Decia Vice preocupado

— ¡Ey! No se la bajen así, tiene que haber una forma, no ha pasado nada de tiempo, ¿no recuerdan lo que les dijo Neko aquella vez?, una de las razones por las que nosotros vamos a terminar con la guerra es porque nosotros 4, El, Vega, Thunder y yo tenemos El Poder de las Estrellas, y lo dijo para motivarnos esa vez, pero todas nuestras misiones me demostraron que es verdad, aunque yo todavía no conozco la naturaleza de mis poderes o que hacen siquiera...

Con el Poder de las Estrellas, todo es posible

— Un momento...

— ¡Así que ese es tu plan Thunder! ¡Rápido, podría funcionar! — Dijeron Vega y Neko al darse cuenta de algo

Ellos antes que nadie descubrieron lo que ella quería hacer, los poderes curativos de Thunder no podían revivir a los muertos, pero si aún había una posibilidad, si las heridas no eran demasiado graves, quizá con su poder de la electricidad...

Con el Poder de las Estrellas, todo es posible

— Por favor funciona... — Se suplicaba a si misma Thunder

Con sus 2 manos, usando 2 dedos en cada una como “desfibriladores” Thunder empezó a generar pequeñas descargas en el corazón del animal, en un intento de reanimación cardiopulmonar

Todo el equipo observaba expectante el intento de Thunder para resucitar a la madre, el bebe seguía desesperado siendo retenido por el viento de Neko

Ella lanzaba descargas de forma consistente, intentando reiniciar el corazón del animal y simular el impulso eléctrico hacia su cerebro, era la primera vez que hacía algo del estilo

Ella seguía y seguía...

En su cabeza resonaba esa frase

Con el Poder de las Estrellas, todo es posible

Con el pasar de los minutos, ya estaba sudando, su corazón latía muy rápido y se encontraba muy cansada, sintiendo una sensación similar a la de hacer ejercicio por mucho tiempo sumado a dolor de cabeza, el uso del Poder de las Estrellas también tiene un límite, en el que ya empieza a afectar físicamente al usuario de esa manera, mediante una fatiga en casi todo el cuerpo

Pero ella continuó, poniendo su cuerpo al límite al hacer una técnica que requería de tal concentración y...

¡Sus esfuerzos finalmente dieron frutos!

La madre abrió sus ojos, y su primera acción fue la de buscar a su hijo, Neko desactivó su barrera de viento y la dejó ir a abrazarlo, el bebe inmediatamente fue amamantado por su madre

Thunder suspiró y se quedó de rodillas respirando con dificultades, con sudor cayéndole de la frente

Pero con una sonrisa de genuina felicidad

— ¡Lo hiciste! ¡Es milagro Thunder, es increíble! — Exclamó Kyo

— Impresionante, verdaderamente impresionante ¡Te felicito!

— ¡Lo hicisteee! — Decían Neko y Vega eufóricos

— ¡Bien ahí chicaaa! — Dijo Coda mientras se tiraba a abrazarla, Thunder dio un suspiro de alivio

— Parece que si tenias razón, la ha revivido — Dijo Vice incrédulo, su vista rápidamente se giró al suelo y entró en pánico

El mono se había soltado de su madre y empezó a subirsele por la pierna

— ¡Ay nooo! Saquenmelooo

Este cerró los ojos, preparándose para ser rasguñado, pero nadie intervino

El resto del equipo los observaba con ternura

Vice no sintió unos rasguños, si no algo mas como unas caricias y una sensación de frescura

El mono bebe había empezado a frotar lo que le quedaba de las hojas en su rostro, en un intento inocente de curarlo

— ¿Eh, acaso te estás disculpando?

El monito lo miró a los ojos

— Ves, si cuando te portas bien si que eres lindo — Kiiii

Pero se vio interrumpido cuando la madre también se le subió encima para llevarse al bebe con ella y correr hacia el bosque, con los demás animales, el bebe observó al equipo mientras se alejaba a espaldas de su madre, su mirada de inocencia cautivó a

todos, y les ayudó a calmar el ambiente de reciente tensión en el que se habían encontrado.

*** **

Neko estaba hablando por teléfono con el general Yi Zhou, todos los traficantes estaban esposados y el resto del equipo esperaba indicaciones

Y Neko terminó su llamada

— Perfecto chicos, pueden volver al templo, muchas gracias a todos por su ayuda y espero disfruten el resto de sus vacaciones, yo me voy a quedar un rato para terminar de resolver esto y hacer el reporte ¿sí?

Todos menos Vega asintieron, Vega por el otro lado

— Creo que se te escapó algo crucial mientras lidiabas con el otro tipo eh — Ella se acercaba lentamente, con su pelo tapándole la mirada mientras tenía una sonrisa que intentaba disimular su enojo

—Creo que mi querido novio me estaba ocultando algo importante...

— Jejeje... — Dijo Neko preparándose para ser regañado

— Vaya casualidad que justo en nuestras vacaciones te enteraste de unos criminales ¿eh?

— Ya see, se que esto era justamente para salir del estrés, los reportes y los generales pero es que no pude evitarlo, mi consciencia

— Se te escapó cuando le dijiste al tipo que el general Yi Zhou te informó de la falta de animales, me alegro que hayamos lidiado con eso al menos pero se sincero, ¿Hay algo más?

— Nop, tranqui, era solo eso y al final salió bien, el general se vio extrañado por una subida exponencial de videos en redes sociales con animales que legalmente no se podían tener de mascota, parecían ser domésticos en lugar de refugios y ese número coincidía con la reducción notable de animales en zonas turísticas

— Muy bien, se que esto fue fácil para nosotros pero aun así me preocupo por ti, necesito que te relajes y que por unos días no pienses tanto en todo esto de la guerra,

puedes contarme cuando tengamos que hacer este tipo de cosas, pensamos igual en cuanto a ayudar también en los problemas más “pequeños”

— Lo sé, lo siento, ya no hay mas misiones secretas, creo que les debo unos cuantos viajes más jeje

— Ay te quiero muchooo, deja descansar a los chicos y yo te acompaño para terminar el papeleo y las aburridas conversaciones con los otros soldados ¿si?

— Me parece perfecto, yo también te quiero

Todo el equipo estaba chusmeando la conversación desde uno de los arbustos menos Thunder la cual respetando la privacidad de la pareja agarraba a todos para irse

En el camino de vuelta al templo, Kyo, Thunder, Vice y Coda seguían el paso a través del bosque

— En este caso estoy del lado de Vega, Neko no debería ocultarnos misiones, aunque me alegra que haya salido bien, por un lado lo entiendo ya que él confía plenamente en nuestras capacidades — Opinaba Vice

— Es un tema complicado, el señor Arechiga tiene muchas responsabilidades de las que no tenemos ni idea, y por mas que se lo cuestione a la cerebrita nunca me dice nada, están hechos el uno para el otro — Añadió Coda

— Ay chicos dejenlos, no podemos meternos en esos asuntos — Dijo Thunder avergonzada

— Ah dale Thunder, ambos son nuestros amigos, me doy cuenta que hay muchas cosas que Neko no cuenta para que no nos preocupemos de él, pero para eso esta Vega, el sabe que ella no se sentirá verdaderamente mal cuando le hable de todas sus preocupaciones, yo lo se porque Neko es así conmigo durante los entrenamientos, siempre saben lo que uno necesita escuchar — Dijo Kyo

— Es un don digno de envidiar — Remarcó Coda

— Ey Thunder, de vuelta felicidades por lo de la mona, estuvo buenísimo

— Sii, gracias Vice, eso me levantó mucho el ánimo, las vacaciones no hubieran sido lo mismo si ocurría lo contrario, me alegra haber descubierto una técnica como esa, aunque si que es bastante difícil

— Ah y por cierto... puedes curarme, mi cara me empieza a arder — Dijo Vice señalándose el rostro con marcas de rasguño y un poco verde debido a las hojas que le puso el bebe

— Ay es que estoy muy cansadaa, las hojas del monito harán su trabajo

— Noo, quien sabe donde estaban esas hojas, se me va a infectar mi bello rostro

El equipo seguía caminando, ignorando las plegarias de Vice

— Thunder... Me pica mucho

— Vas a estar bien bro, eres la mano derecha de Neko después de todo, no te dejes vencer por la naturaleza jajaja — Decia Kyo irónicamente

— Ah si, porque vos tenes el cuerpo como que pasaste por un matadero no significa que las heridas pequeñas no duelan — Le reclamaba Vice, señalándole a Kyo acerca de sus múltiples cicatrices debido a anteriores batallas

— ¡Tiene que ser fuerte como un soldado Cabo Vice! ¿Que clase de sucesor del general Cid eres si no? — Coda continuaba con la ironía

Thunder se reía un poquito

— Pero miren como se rie, curameee

— Ay no doy más, Neko nos tuvo que haber llevado volando, ¿Alguien me quiere cargar?

— ¡Continué la marcha soldado Brown!

— Estamos en vacaciones Coda, no hagamos la de *Nacido para Matar* acaa

— JAJAJA, esa es buena, si tiene un aire al sargento de esa película, solo le falta el sombrero

— Kyo por favor dilee, a ti te curó de cosas mucho peores

— Nah bro, tenes que aguantártelo como un soldado

Kyo intentó hacer una cara seria claramente fingida, la situación de Vice le parecía muy graciosa

— ¿Vos también?

— Ya dije que me empezó a picar y arder... Por favorrrrr

Fin